

Janvier 2014

La Graine de Conscience

Auteure, Renée Robertson

...A minuit exactement le 31 décembre 2013 les

«*Bonne Année*»

Ont fusé sous toutes les latitudes et dans toutes les langues.



La richesse et la diversité de nos émotions se sont entrecroisées à de multiples niveaux révélant les incalculables facettes de la créativité humaine.

Les SMS, les e-mails, les appels téléphoniques, les images captées et envoyées, les sourires, les visages, ces milliards de « moments présents » ont joyeusement sillonnés la trame.

Les décalages horaires ont rythmé les bouquets de ce feu d'artifice planétaire.



Etoiles filantes dans l'espace sans frontière, des milliards de pensées et d'émotions se sont connectées, le désir d'accueillir l'année nouvelle nous a uni dans un même élan.

Le collectif entier de la planète consciemment ou pas s'est de cette manière Greffé sur l'immense courant du Processus de Vie, issu de La Source avant même les tout premiers balbutiements du monde de la matière.

Consciemment ou inconsciemment nous l'avons non seulement nourri, ce courant de Conscience Universelle, mais nous l'avons enrichi du caractère unique de nos diversités.

Le 31 Janvier 2014, je me joindrai encore volontiers à ce feu d'artifice singulier, je me joindrai aussi en pensée et en intentions à tous ceux qui, comme moi, restent profondément unis à l'esprit festif du calendrier Chinois.

Le Têt Vietnamien est un lien indéfectible qui m'attache à ma terre natale, à mon enfance, au temps heureux de mon adolescence pourtant vécue dans la tourmente de la guerre.

Ces expériences de vie intensément vécues ont enraciné en moi la vibration de ma terre natale.

Consciemment épurées elles me permettent aujourd'hui de mieux vivre mon Identité profonde. Je participe ainsi à l'expansion de la Source.

La vibration de mon lieu de Naissance a encore un rôle à jouer dans mon Existence car elle fait partie de mon identité vibratoire.

Lorsque je transmute en conscience les énergies indésirables qui limitent mon expansion, je «travaille» en quelque sorte la Terre de mon lieu de Naissance.

Le temps et l'espace ne compte pas, je resterai à jamais reliée à l'énergie de la ville de Haï Phong.



Je reste intimement connectée à la nature unique de la vibration de ce lieu géographique précis; ce n'est particulier ni à moi ni à mon histoire, chacun de nous est viscéralement et énergétiquement connecté à son lieu de naissance.

Instinctivement je m'associerai donc aux vœux traditionnels de Santé, de Prospérité et de Longévité qui au moment du Têt, se propageront dans le monde entier accompagnés du claquement sonore des pétards drapés de papier rouge.



Mes 5 sens gardent un souvenir précis de l'odeur des pétards, de la lueur des magnifiques lanternes et du tonnerre des cymbales qui accompagnent la danse du Lion dans le continent Asiatique.

La seule évocation du goût et des odeurs familières des mets délicieux Cuisinés à cette période de l'année mettront mes sens en fête.

La venue de l'année 2014 sera aussi fêtée à d'autres dates plus tardives ailleurs dans le monde.

La diversité des peuples et celle de leurs traditions enrichissent le Courant de Vie, nous avons un privilège incroyable de vivre sur notre magnifique

Planète Bleue....

Souhaitons que l'esprit de la Fête demeure en nous tout au long de 2014, sans jamais nous en départir osons accepter de faire dans le même temps l'expérience de la confusion, du doute et de la souffrance, ces énergies appartiennent au monde que nous avons tous contribué à créer.

Le Chaos et l'Ordre, L'ombre et la Lumière, dansent ensemble depuis le début des temps dans l'univers, le jugement et la séparation ne font pas partie de la chorégraphie Originelle du Ballet Universel.

Chacun de nous peut, en élevant son niveau de conscience, participer à L'harmonisation des conditions de vie sur notre planète.

En numérologie depuis l'arrivée de l'an 2000, les années universelles se décryptent ainsi : on garde la racine 20 à laquelle on ajoute les 2 derniers nombres réduits à l'unité.

Cette année ce sera $20 + (1+4) = 25/7$

2014 sera donc une année **7** issue du nombre **racine 25**.

Les années universelles n'arrivent pas vierges, tout comme nous elles sont marquées par les soubresauts de l'Histoire globale des peuples avec leurs événements sociaux, politiques et même leurs « désordres » climatiques.

2014 est en lien avec l'année **1789** ($1+7+8+9=25$) marquée par la Révolution Française.

Plus proches de nous les années **2005**, **1996**, **1987**, **1978** et **1969**, aboutissent aussi au nombre **25**, elles sont donc en résonance avec 2014.

Le nombre **7** de manière générale introduit la notion de spiritualité, le besoin de prendre du recul, de lire, étudier, méditer, comprendre autrement qu'à travers nos inévitables débordements émotionnels.

Cette année le 7 s'imprègne du 20 et du 5, deux nombres très différents dans leur énergie et dans leur symbolique.

Le 20 est relié à l'énergie de la Mère Universelle, elle n'a rien de mièvre, elle accueille tout sans distinction et sans jugement, elle enracine, elle donne forme, elle incarne.

Avec une justesse infallible elle donne autant qu'elle reçoit.

Puissance tranquille elle attend que, par nos intentions conscientes, nous l'activions.

Plonger en soi pour y dénouer les blessures du passé et les libérer... nous pouvons le faire de façon très créative cette année, c'est le 5 qui nous le dit !

Ce nombre est bouillonnant, curieux et créatif, il lui faut sans cesse découvrir, inventer... la monotonie l'inhibe, il ne la supporte pas!

2014 correspond à « Noun finale » 25 ème lettre de l'alphabet hébraïque.

Cette lettre nous montre le chemin : comme une épée, sa longue lame plonge au cœur de la matière dont elle triomphe.



Par les profondeurs qu'elle pénètre, elle transmute la matière qui retrouve alors sa vraie nature, la Lumière.

Je vous propose, tout au long de cette année de vous souvenir que cette alchimie est à notre portée puisque nous sommes parcelles de

Lumière incarnée ! Comment procéder ?

Osons ouvrir les vannes du Donner et du Recevoir, faisons le sans crainte.

Accueillons et reconnaissons nos failles, nos ombres encombrantes, si nous ne le faisons pas elles peuvent nous bernier, nous

faisant croire que nous avons perdu l'accès à notre nature lumineuse.

Soyons braves, accueillons ce que nous n'attendons pas, ce qui nous est étranger,
accueillons nos peurs et nos résistances,
afin qu'elles ne nous privent pas de notre lumière.



Cette «addiction» séculaire au jugement est fréquente chez nous,
mais elle peut être dépassée.

Nous pouvons « Vivre 2014 Autrement » il nous faut le désirer
et nous en donner les moyens.

Pour recevoir les Graines de Conscience mensuellement
remplissez le formulaire sur notre site ...

[CLIQUEZ SUR CE LIEN...](#)

A bientôt... Renée

